
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第３回（９月）美祢市議会定例会（令和５年９月１１日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 杉 山 武 志 

 

１ 部活動の地域移行に係る諸問題について 

（1）既存の「部費」の活用について 

（2）スクールバスを活用した活動支援について 

（3）教職員の働き方改革について 

２ 公共交通網整備について 

（1）未設置路線の解消と交通拠点に向けた本数の均等化に 

ついて 

（2）自動運行バスの導入について 

 

一問一答 

２ 秋 枝 秀 稔 

 

（1） １ 厚狭川豪雨災害の原因と対策について 

（2） （1）水害の原因について 

（2）水害予防のための河川改修と遊水池の設置について 

２ 学校給食センター建設（機械設備）工事落札率 100%、 

及び学校給食センター建設（電気設備）工事落札率 

99.37％となったことについて 

（1）機械設備工事 314,490千円、及び電気設備工事 172,700 

 千円の入札参加者がそれぞれ 1社のみで競争入札になる 

のか 

（2）入札の今後の改革はいかに 

３ 上関町の中国電力の中間貯蔵施設調査受入について 

（1）市長の見解について 

 

一問一答 

３ 村 田 弘 司 

 

１ 持続可能な美祢市を実現する諸施策 

（1）自然災害対応について 

ア JR美祢線再開に向けた取組について 

イ 水神公園の災害対応と今後の対策について 

ウ 旧於福簡易水道古屋水源の状況について 

（2）有害鳥獣被害の現状と対応策について 

（3）道の駅おふく活性化の進捗状況について 

 

一問一答 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 岡 山 隆 

 

１ 天然記念物「大岩郷」の魅力発信への課題に関し 

 て 

（1）大岩郷の深成岩を覆い隠そうとする雑木拡大へ

の対策について 

（2）大岩郷のさらなる魅力発信への対応策について 

（3）自動販売機の設置について 

２ 豪雨災害からのリスク削減への課題と改善対策に

関して 

（1）伊佐川2級河川から厚狭川2級河川における豪雨

災害に対応すべき問題点について 

（2）伊佐川2級河川へ流入する準用河川の構造的問題

について 

（3）床上浸水被災者宅の固定資産税の減免対応につ 

いて 

 

一問一答 

５ 三 好 睦 子 

 

１ 子育て施策の充実について 

（1）保育園児の給食で主食となる米代の無償化について 

（2）保育園児の使用済み紙おむつの取扱いについて 

２ 学校給食提供日の統一について 

（1）始業式と終業式の日の給食について、学校給食調理場 

６か所の現状について 

（2）給食提供日が違う理由と今後について 

（3）献立内容に相違があるのか 

３ インボイス制度導入の対応について 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第３回（９月）美祢市議会定例会（令和５年９月１２日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 藤 井 敏 通 

 

１ 魅力ある学校づくりについて 

（1）魅力ある学校づくり検討委員会の設置 

ア なぜ今この時期に検討委員会を立ち上げたのか、 

その目的と意義について 

  イ 今後の検討スケジュールについて 

  ウ 今進めている小中一貫校との関連性について 

２ 美祢市における林業振興について 

（1）森林環境譲与税の活用状況と今後の活用策について 

（2）木質バイオマス熱利用の実証実験の進捗状況について 

（3）地籍調査の進捗状況について 

 

一問一答 

７ 岡 村 隆 

 

１ 豪雨災害への対応及び対策について 

（1）河川の維持について 

（2）各地域における災害対応について 

（3）厚狭川河川沿いの桜並木について 

（4）麦川小学校の復旧について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 



 

８ 山 中 佳 子 

 

１ 豪雨災害の被害状況から見る問題点と公と民が一体 

となった防災組織づくりについて 

（1）農林業の被害状況と今後の災害対策のあり方 

（2）豪雨時における市民への周知徹底の検証と今後のあり 

  方 

（3）今回の災害時の避難状況について 

（4）自助・公助に限界がある中、共助の部分で公と民が 

一体となった防災組織の必要性 

２ 豪雨災害に伴う送水トラブルについて 

（1）断水地域での給水車の問題点 

（2）来年４月以降、秋芳南部地域まで配水管が延長される 

が今回のようなトラブルが発生した場合の対策につい 

て 

３ 「美祢市魅力ある学校づくり検討委員会」について 

（1）現在の小中学校の問題点 

（2）検討委員会設立の目的と着地点 

４ 老朽化の著しい公民館の今後について 

（1）地域の拠点である公民館の今後について 

 

一問一答 

９ 荒 山 光 広 

 

1 豪雨による被害状況と今後について 

（1）厚狭川の改修について 

（2）祖父ヶ瀬浄水場の被害状況と今後について 

（3）衛生センターの被害状況と今後について 

 

一問一答 


